

# APPEL À LA MOBILISATION DES JEUNES TERRITORIAUX·ALES

# LE 19 NOVEMBRE

## PARTOUT EN FRANCE

### REJOIGNONS LES CORTEGES ET RASSEMBLEMENTS!



Face aux dernières annonces du gouvernement impactant nos missions et notre avenir, nous, jeunes fonctionnaires et contractuel·les territoriaux·ales, ne pouvons rester silencieux·ses. Les réformes en cours menacent non seulement nos conditions de travail, mais aussi la qualité des services publics que nous rendons chaque jour à la population.

## DES REFORMES INQUIETANTES

Les mesures proposées prévoient des changements qui risquent de fragiliser nos droits et de limiter nos perspectives de carrière. Qu'il s'agisse des réformes sur les retraites, des réductions budgétaires ou des suppressions de postes, ces annonces touchent directement notre mission de service public et compromettent les moyens dont nous disposons pour l'exercer avec dignité et efficacité.

Outre la poursuite du gel de la valeur du point d'indice, la suppression de la GIPA, les attaques portées contre le Statut général des fonctionnaires, voilà que le ministre de la Fonction publique porte de nouvelles attaques à l'encontre de nos droits sociaux avec, entre autres, un passage de un à trois jours de carence, le maintien de la rémunération durant les trois premiers mois du congé maladie passerait par ailleurs de 100 % à 90 %.

## UNE PRECARISATION QUI S'INTENSIFIE

L'emploi territorial est de plus en plus exposé à la précarité. Moins de recrutements, des postes non remplacés et des contrats de plus en plus courts pour de nombreux·ses agent·es sont les symptômes d'une dégradation progressive de notre statut. Or, nous méritons la reconnaissance de notre travail ainsi que des perspectives d'évolution en adéquation avec notre engagement et nos qualifications.

**POUR DÉFENDRE NOTRE AVENIR  
ET LA QUALITÉ DU SERVICE PUBLIC,  
AUJOURD'HUI IL EST ESSENTIEL DE NOUS  
MOBILISER POUR DÉFENDRE :**

- Nos conditions de travail, indispensables à l'exercice de nos missions ;
- La sécurité de nos emplois face à la précarisation croissante ;
- La reconnaissance de notre investissement au service de tous ;
- Un service public de qualité, accessible à tou·tes les citoyen·nes.

## REJOIGNEZ LES MOBILISATIONS!

Nous appelons l'ensemble des jeunes fonctionnaires et contractuel·les territoriaux·ales à se rassembler pour faire entendre notre voix. Cette mobilisation est cruciale pour faire pression et montrer que nous, agent·es de la fonction publique territoriale, sommes déterminé·es à défendre nos droits et à protéger le service public.

Le collectif jeunes de la fédération CGT  
des Services publics

**NOUS SOMMES LA GÉNÉRATION  
QUI INCARNE L'AVENIR  
DE LA FONCTION PUBLIQUE  
TERRITORIALE.**  
**ENSEMBLE,  
SOYONS FORCE  
DE CHANGEMENT!**



+ d'infos



facebook.com/  
cgtservicespublics



cgtservicespublics.fr